

Regeneración.

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más límites que el respeto a la vida privada, a la moral y a la paz pública. (Art. 7.º de la Constitución.)

Quando la República pronuncia su voz soberana, será forzoso someterse ó dimitir.

GAMBETTA.

DIRECTORES:

Lic. Jesús Flores Magón.—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, 3er. piso, núm 20. (México, D. F.) Teléfono 264

Administrador: Ricardo Flores Magón.

CONDICIONES.

«REGENERACIÓN» sale los días 7, 16, 23 y último de cada mes y los precios de suscripción son:

Para la Capital, trimestre adelantado.....\$ 1.50

Para los Estados, id. id., 2.00

Para el Extranjero, id. id. en oro 2.00

Números sueltos 15 ctvs. Números atrasados 25 ctvs.

Se entenderá aceptada la suscripción, en caso de que no se devuelva el periódico y se girará por el importe de un trimestre.

A los agentes se les abonará el 15 por ciento.

No se devuelven originales.

Para los anuncios en el periódico, pídase tarifas.

CLUB LIBERAL

“Ponciano Arriaga,”

CENTRO DIRECTOR DE LA

CONFEDERACIÓN DE CLUBS LIBERALES.

En el número 26 del periódico anticlerical «El Gorro Frigio» se inserta un párrafo, llamando la atención sobre lo que en él se dice y en que se asegura dogmáticamente, «que este Centro Director ha falseado el fin principal que tuvieron los Clubs Liberales establecidos en la República.» So añade además, que «El Club «Ponciano Arriaga» al expedir su célebre Manifiesto no ha contado con la aprobación de los demás clubs del país.»

Lo anterior amerita una declaración, pues ese periódico puede sorprender la buena fé de los liberales mexicanos, ó puede, él mismo, haber sido engañado por al-

gún liberal conciliador ó por algún malqueriente nuestro:

«El Gorro Frigio,» al asentar tamaños desatinos, ó lo hizo á las volandas, ó fué sorprendido como un niño, lo que de todas maneras deploramos, pues en estos tiempos en que la Prensa semi-oficial, inmunda en todas sus manifestaciones; la clerical, dispuesta siempre á hacer el papel de corchete del Arzobispado, y la otra prensa, la *chantagista*, la que ha convertido el periodismo nacional en una madriguera de bandidos, la que esgrime la difamación y la calumnia cuotidianamente; en estos momentos en que todos esos periódicos nauseabundos y fétidos azuzan al Poder en contra de los liberales de Lampazos, perseguidos brutal y tiránicamente, y en contra de todos los Clubs liberales, que no han cometido más delito que trabajar en pro de unas instituciones que juzgamos en vigor, es indigno, decimos, que actualmente un periódico que se precia de liberal, arroje al público versiones, no solo estúpidas, sino falsas, como á continuación lo probamos.

Las «Resoluciones tomadas por el primer Congreso Liberal» contienen, en el número 7, la siguiente: «Las conclusiones adoptadas para los temas del primer Congreso Liberal; tendrán fuerza de ley, etc., etc.» Por lo mismo, cuando este Centro Director, siguiendo al pié de la letra dichas Resoluciones, ha tomado determinados acuerdos, ningún club podrá tachar éstos de contrarios á las tendencias que la

OTRO EJEMPLAR
BIBLIOTECA NACIONAL
MEXICO